
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Munícipes nos procuraram para se queixar quanto às 

dificuldades que vêm encontrando para retirada de medicamentos fornecidos 

pela rede pública de saúde. Relatam que a USF Ernesto Che Guevara, do bairro 

Maria Casagrande Lopes não possui à disposição o medicamento Furosemida. 

Com isso indagamos: 

1) Procede a informação da falta do medicamento supra 

referido? 

1.1 Em caso de resposta positiva, informar razões e prazos 

para regularização. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma 

Regimental e, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria 

competente o cumprimento da presente reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 14 de março de 2023 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE FALTA DE 

MEDICAMENTO (FUROSEMIDA) NAS 

UNIDADES DE SAÚDE DA REDE MUNICIPAL, 

CONFORME ESPECIFICA. 
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